

Du 1er au 31 mars, c'est

Le mois
JAUNE

LE MOIS JAUNE

Un mois dédié aux maladies du foie des enfants



Vous aussi soyez créatifs
et faites un don sur le site !

www.lemoisjaune.fr



#lemoisjaune

FAITES UN DON
et/ou **SOYEZ CRÉATIFS !**

En famille, en entreprise, à l'école,
mettez le jaune à l'honneur &
envoyez vos contributions à
contact@lemoisjaune.fr



www.lemoisjaune.fr

Le mois
JAUNE

Qu'est-ce que le MOIS JAUNE ?

Le mois national dédié aux maladies du foie des enfants

Ce mois est l'occasion d'être solidaire des enfants malades du foie. Il permet de sensibiliser le tout public sur les maladies du foie des enfants par des initiatives autour du JAUNE réalisées par les familles, les centres hospitaliers, les collectivités et les entreprises souhaitant apporter leur contribution et leur créativité pour médiatiser ces maladies.

Le mois
JAUNE

Tous les jours un enfant qui naît est concerné par un problème au foie.

Les enfants malades du foie sont dépistés trop tardivement.

Comment participer ?

Faites un don et/ou soyez créatifs !
En famille, en entreprise, à l'école,
mettez le jaune à l'honneur &
envoyez vos contributions à
contact@lemoisjaune.fr

L'AMFE lance une collecte en complément afin d'obtenir des fonds qui sont nécessaires aux soutiens des familles et à la recherche dans ces maladies qui ont des origines inconnues pour la plupart.



Qu'est-ce que l'AMFE ?

L'Association Maladies Foie Enfants est une association de parents d'enfants malades du foie créée en 2009, agréée par le Ministère de la Santé et reconnue d'intérêt général. Les maladies du foie de l'enfant sont **mortelles**, l'origine est inconnue et il n'existe aucun traitement.

L'AMFE vise à :

- **soutenir** les enfants atteints par ces maladies, ainsi que leurs familles (fonds social, amélioration des conditions de vie et d'hospitalisation),
- améliorer le délai de **dépistage** (un enfant dépisté tôt a de meilleures chances de survivre et d'avoir une vie correcte)
- financer la **recherche** pour trouver l'origine et les traitements de ces maladies

Le mois de mars est le mois des maladies du foie, c'est dans ce cadre que l'AMFE organise la Yellow Run.

